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ATA N.° 15/2015 

Aos doze dias do mês de Maio de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia um ofício destinado à Juíza Eleitoral de Montenegro, um 

oficio ao Gabinete do Prefeito, dois ofícios destinados à Prefeitura e a Câmara Municipal de 

Salvador do Sul e três moções de pesar destinados aos familiares dos falecidos Sr. Paulo Zílio, 

Sr. Ivo Lauro Kochhann e Sra. Lurdes Emer. Em correspondências recebidas havia um oficio do 

Poder Executivo e um convite da OCERGS-SESCOOP/RS. Em seguida, foi realizada a leitura 

dos seguintes Projetos de Lei: Projeto de Lei número trinta (30), que cria o PA-3A ao quadro de 

cargos de provimento efetivo do Município, Lei Municipal n.° 1306/2010 e dá outras providências; 

Projeto de Lei número trinta e um (31), que fixa novo piso salarial para o cargo de agente 

comunitário de saúde; Projeto de Lei número trinta e dois (32), que aumenta a carga horária do 

cargo de provimento efetivo de arquiteto criado pela Lei Municipal n.° 1306/2010 de 16 de Junho 

de 2010 em seus anexos e dá outras providências; Projeto de Lei número trinta e três (33), que 

autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da Escola Municipal de Educação 

Infantil Mimo, dois DVDS e um radio Cd/MP3, conforme termo de doação e leitura do Projeto de 

Lei número trinta e quatro (34), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da 

Escola M.E.F. Saldanha Marinho uma câmera digital e um ventilador, conforme termo de 

doação. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do parecer ao Projeto 

de Lei número vinte e nove (29), que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Logo 

após, foi realizada a leitura do Pedido de Providência número seis (06), solicitado pelo Vereador 

Luiz N. Pereira da Silva, referente a obra de canalização e nivelamento da entrada da Rua Jacó 

Löff em Vila Seca. Colocado em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu seus nobres 

colegas pela aprovação de sua solicitação, bem como parabenizou e agradeceu a Secretaria de 

Obras Públicas pelo serviço realizado no refúgio da entrada da Rua Manoel Kafer, junto a BR-

470. O Vereador Luiz Hanauer fez questão de informou que se ausentará do Estado e de suas 
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funções de servidor público nos dias vinte à vinte e dois deste mês, onde estará viajando para o 

Estado do Mato Grosso por questões familiares. O Vereador Jandir Klein Werner solicitou à 

Secretaria da Agricultura agilidade no consentimento e execução de serviços prestados com 

maquinário aos produtores – Lei Municipal n.° 1754/2015; segundo o vereador, alguns 

agricultores já estão cadastrados no programa de auxilio e estão aguardando a vinda da 

máquina. O Vereador Auri Leopoldo Hensel manifestou os sentimentos ao lamentável 

falecimento do Ex. Deputado Federal e Ex. Ministro da Agricultura Mendes Ribeiro Filho; 

acrescentou que Mendes Ribeiro foi um político importante para São Pedro da Serra e Salvador 

do Sul e que com certeza será sempre lembrado por sua justa trajetória política. O vereador 

Guilherme Schmitz comentou sobre o Projeto de Lei que aumenta a carga horária e salário da 

arquiteta efetiva da Prefeitura Municipal e afirmou que conversará pessoalmente com a servidora 

para saber a real necessidade de tal alteração e quais os atuais trabalhos/projetos que está 

realizando. Também questionou sobre a abertura de novas ruas pelo Município e manifestou seu 

contentamento quanto a informação que o Setor de Obras Públicas está trabalhando na abertura 

da Rua Nelson Cornelius. Mudando de assunto, o Vereador comentou sobre a nova Presidência 

da Festur e aproveitou a presença da Secretária Municipal de Educação, Esporte e Lazer para 

questioná-la se já há nomes cogitados para ocupar a função de Presidente da próxima 

Kappesbergfest, que acontecerá no ano que vem. Em resposta, a Secretária Maria Neuza 

Weschenfelder informou que já houve uma reunião, mas que ainda não está definido quem será 

o novo Presidente. Para finalizar, o Vereador agradeceu a presença de todos na Sessão. O 

vereador André Adilson Artus também agradeceu a presença das autoridades e demais 

munícipes na Sessão, bem como manifestou sua preocupação com a situação lamentável que 

se encontra a BR-470. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter aproveitou a presença 

da Secretária Municipal da Saúde para questioná-la sobre o novo piso salarial dos agentes 

comunitários de Saúde e de que forma se dará o pagamento retroativo as mesmas. Em 

resposta, a Secretária Marisa Maria Cornelius informou que conforme o Prefeito Municipal será 

feito um cálculo e o ressarcimento se dará em uma única parcela; acrescentou que tal recurso 

vem do Governo Federal e que estão preocupados com ações judiciais que poderão surgir, caso 

o Governo não cumpra com suas obrigações e serviços para com o Município. O Presidente 

aproveitou ainda para comentar sobre as informações cedidas sobre o Bolsa Família, na qual 

informou que no Município há 24 famílias cadastradas no Programa e que em dois mil e 
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quatorze foi repassado do Governo Federal trinta e dois mil, oitocentos e quarenta e sete reais 

(R$32.847,00), bem como neste ano até o mês de abril, o valor de nove mil, seiscentos e trinta e 

nove reais (R$9.639,00). Acrescentou que, de certa forma, está preocupado com o número de 

famílias cadastradas, pois no ano de dois mil e treze, foi informado pela Coordenação da 

Assistência Social que em São Pedro da Serra não havia pessoas em situação de pobreza ou 

extrema pobreza. Solicitando a palavra, a Secretária da Saúde enfatizou a frágil fiscalização e 

sérias probabilidades de declarações falsas na hora de se cadastrar no Bolsa Família, pois ele é 

declaratório, impedindo por Lei Federal a solicitação e comprovação de renda. Diante deste, os 

vereadores comentaram sobre a necessidade de uma fiscalização mais rigorosa e efetiva do 

Governo Federal, as possibilidades de várias famílias estarem cadastradas e viverem 

dignamente, bem como o dinheiro desperdiçado com tais falsas declarações. Na sequência, o 

Presidente deu as boas noticias quanto ao retorno do pagamento da merenda escolar e do 

Programa Mais Educação, viabilizando à Escola Estadual Guilherme Appel e ao Centrinho a 

continuação de suas atividades normalmente. Também manifestou o contentamento quanto a 

abertura da Rua Nelson Cornelius e tristeza ao falecimento do peemedebista Mendes Ribeiro 

Filho; acrescentou que o ex-Ministro da Agricultura tinha o desejo de governar o Estado do Rio 

grande do Sul, mas que infelizmente por questões de saúde teve que se afastar de suas 

atividades; destacou ainda a honrosa carreira política de Mendes Ribeiro Filho. Logo após 

externou as condolências ao nobre colega Vereador Luiz Hanauer, Esposa e demais familiares 

pelo falecimento do Sr. João Ari Delavy. Na ocasião, a Secretária Maria Neuza Weschenfelder 

aproveitou para também, em nome de todos os servidores da Secretaria Municipal de Educação, 

desejar os votos de pesar a família do Vereador. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente 

ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

12 de Maio de 2015.  

 


